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« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistro del tesoro (Sottosegretariato per l'assi-
stenza militare e pensioni di guerra), e degli 
esteri, per conoscere quali pratiche ed a chi ri-
volte debbano compiere cittadini italiani inva-
lidi di guerra che abbiano militato sotto la ban-
diera americana per ottenere il trattamento di 
pensione che loro spetti. (L'interrogante chiede 
la risposta, scritta). 

« Mancini Augusto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle poste e dei telegrafi per conoscere 
per quali ragioni non intenda provvedere a isti-
tuire in Montecatini Bagni un ufficio princi-
pale permanente, come ragioni di servizio e di 
economia richiedono. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

«Mancini Augusto». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'industria e commercio, per sapere se 
siano giustificate le meraviglie che la stampa 
francese di questi giorni ha fatto perchè non 
siano ancora stati iniziati i negoziati con la 
Francia per un accordo doganale in sostitu-
zione di quello del 1898 da essa denunciato; e 
se sia vero quello che è stato affermato che la 
Delegazione francese alla quale è affidata ìa 
cura delle trattative sia stata finora trattenuta 
a Madrid, sicché a questa circostanza soltanto 
si debba se i negoziati non sono ancora inco-
minciati. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Quilico ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, sul presunto ammontare 
della spesa per sostituzione del bavero della 
giubba degli appartenenti alla Regia guardia 
di finanza e se vi fosse necessità di tale inno-
vazione tenuto conto della nota situazione del 
bilancio dello Stato. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Quilico ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, sul richiamo in servizio di 
autorità degli ex-musicanti effettivi delle bande 
militari disposto con recente provvedimento 
lesivo dei loro interessi, se non degli stessi loro 
diritti. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Quilico ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro di agricoltura, per sapere se non ritenga 

possibile anche in Italia, a somiglianza di quan-

to recentemente è stato fatto in Francia, di 
estendere a tutti i comuni che vorranno prov-
vedersi di apparato ricevitore, il sistema dei 
presagi meteorici trigiornalieri dati a mezzo 
della radiotelefonia i presagi dai quali l'agri-
coltura nostra potrebbe trarre grande giova-
mento. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Marescalchi.» 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'industria e commercio, per conoscere 
se egli si accinga a dare esecuzione alla conven-
zione sottoscritta pure dall'Italia il 16 ottobre 
1912 a Parigi, concernente l'unificazione della 
espressione dei risultati di analisi delle materie 
destinate all'alimentazione dell'uomo e degli 
animali. L'interrogante chiede la- risposta 
scritta). 

« Marescalchi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
. nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere se è a conoscenza del disservizio deplo-
revolissimo dellla pretura di Canicatti, delie 
proteste continue elevate da quella cittadinanza 
da due anni ad oggi, e dell'ordine del giorno 
votato dall'Assemblea di tutti gli avvocati e 
procuratori legali esercenti in quella pretura 
il 12 aprile 1922; e per sapere altresì le ra-
gioni per cui non sia stato preso alcun prov-
vedimento lasciando quel mandamento nel più 
completo abbandono. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Guarino-Amelia ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri e il ministro 
dei lavori pubblici, perchè dichiarino se e quan-
do intendano provvedere alla vacanza verifica-
tasi nella presidenza dell'ente autonomo dell'ac-
quedotto pugliese. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Mucci » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro della guerra, per conoscere se intenda 

provvedere perchè le indennità pel servizio di 

pubblica sicurezza spettanti agli ufficiali del 

Regio esercito le quali sono ancora stabilite 

per la prima categoria nella misura di lire 9 

per i capitani ed 8 per i subalterni, a norma 

del Regio decreto 19 aprile 1907, n. 202, siano 

aumentate, applicando anche alla indennità per 

tale delicato e disagiato servizio lo stesso crite-

rio che ha portato all'aumento della indennità 

di trasferta ordinaria. (L'interrogante chiede 

la risposta scritta). 
« Brunelli ». 


